
          9月 28日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

9 月も終わりに近づき、秋の味覚が美味しい時期とな

りました。 

緊急事態宣言解除が、本日決定する見込みです。会場

が使用できるようになりますので、日立地区産業支援セ

ンターにて例会開催したいと思います。次週はハイブリ

ッド例会の予定です。会場に来られる方とはリアルにお

会いできることを楽しみにしています。 

本日は、国際奉仕委員会の卓話になります。コロナ禍

で本来の活動ができない中であると思いますが、よろし

くお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告        小笠原幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 例会は、10 月から現地での開催を予定しています。 

l 来週例会は、石川先生のご尽力で歴代奨学生の方々

も Zoom で参加していただけるようです。 

l 12 日は、優良従業員表彰になります。ご推薦お待ち

しています。 

l 19 日は、来週の理事会で考えていきたいと思います。 

l 26 日は青少年奉仕委員会卓話です。 

l 11 月 3 日海岸清掃、11 月 14 日親睦ゴルフ大会、9

月 30 日締め切りです。なるべくたくさんのかたの

申し込みをお願いいたします。 

 

委員会報告 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

l 来週例会は米山担当になります。当クラブがお世話

した奨学生に Zoom 参加いただきたく思っておりま

す。よろしくお願いいたします。 

 

職業奉仕委員会      千葉委員長 

l 来月 12 日、優良従業員表彰となります。 

l 現在、2社 3名ご推薦いただいています。締め切り

10 月 1日です。多くの皆様のご推薦いただけますよ

うお願いいたします。 

 

 

出席報告       滑川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 13 名 16 名 50 ％ 2 名 57.69％ 7 名 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 3年 10 月 05 日（火） 【プログラム】卓話 / 米山記念奨学会委員会 

 
次 回 例 会：令和 3年 10 月 12 日（火） 【プログラム】優良従業員表彰 / 職業奉仕委員会 
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■会 長  荒 川 浩 信 ■副 会 長  池 澤  健 
■幹 事  小笠原 邦 浩  ■会報委員  鈴 木 幸 一 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

国際奉仕委員会        髙島委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 公式訪問で、今年度事業を 2つご説明させていただ

いたので、そのことについてお話しいたします。 

l ひとつめは、この指とまれプロジェクトについてで

す。 

l 今年度は、8つ提唱クラブがあります。 

l 精査しようと思い、各クラブに詳細を聞いてみまし

た。継続事業であれば、報告書が欲しいと連絡しま

した。 

l 8 つのプロジェクトを説明します。 

l （１）国際こども絵画支援プロジェクト 

（２）思い出のランドセルを世界で役立てよう 

（３）MOTTAINAI PROJECT 2021 

（４）中古自動車贈呈プロジェクト 

（５）ネパールの貧しい子供たちへの就学支援 

（６）Xmas Drop サンタ作戦 

（７）マングローブの森・再生プロジェクト inフ

ィリピン 

（８）ペンシルプロジェクト 

l 具体的な方法が決定していないプロジェクトは、は

っきりしたイメージが湧きませんでしたので見送

り予定です。 

l また、継続計画の中でも、我々が新たに参入するこ

ともどうかと思うものもあり、そういったものは保

留させていただきます。 

l 昨今の状況から実施が難しいと思うものも、今回保

留させていただきます。 

l 私としては（５）の日立・下館 RCの事業に支援し

たいと思います。 

l 内容的にも一番しっかりした事業をしていると思

いました。今年で 4年目だそうです。 

l 手配から完了報告まで一貫してきちんとしている

プロジェクトで、応援するに値すると私見ですが思

いました。 

l いかがでしょうか。ご意見いただければと思います。 

l それでは、今年は（５）に支援しようと思います。 

l 賛助金は、会長と相談し決定したいと思います。 

l ふたつめは、交換留学についてです。 

l 昨年からストップしています。 

l 今後、海外渡航にメドがつき、若年層のワクチン接

種が進まなければ、交換留学再開は難しいと思いま

す。 

l 毎年、時期は 2月から 4月です。 

l 再開できるのであれば、2020 年に行く予定だった方

に来ていただくのがいいのではと、ワイキキ RCの

IKKOさんと話しています。 

l 受験生ですと難しい時期ですので、別な方を選考し

ないといけないかもしれません。 

l やれるやれないを含め、そろそろ動かないといけま

せん。準備だけ進めていきたいと思います。 

l この 2つの事業については、以上のように進めてい

けたらと思います。 

l 皆様よろしくお願いいたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


